

SANJOSE incrementa su cartera internacional en más de 140 millones de euros

El 38% de la cartera del Grupo procede de contrataciones en el extranjero

Madrid a 10 de agosto de 2010.- Grupo Sanjose ha incrementado en más de 140 millones de euros su cartera internacional en estos últimos meses. Tanto administraciones públicas como empresas privadas de Portugal, República Checa, Cabo Verde y Perú han adjudicado diversas obras a la compañía, entre las que destacan principalmente el Centro de Rehabilitación del Norte en Oporto, el Hotel Project en Lisboa, los acabados e instalaciones de gas y agua del Centro Comercial Aqua Portimão en El Algarve, una planta fotovoltaica de 5 MW en la República Checa, el complejo turístico Dunas Beach Resort en Cabo Verde y el Edificio Oficinas Tempo en Perú.

PORTUGAL

Destaca la ampliación y modernización Centro de Rehabilitación del Norte en Valadares - Oporto adjudicada por Administração Regional de Saúde do Norte por 25,85 millones de euros. Esta actuación (sobre una superficie de aproximadamente 50.000m²) comprende la rehabilitación del antiguo sanatorio, su unión a un nuevo edificio, zonas verdes, plazas de aparcamiento, etc.

REPÚBLICA CHECA

La empresa belga Infinity PV invertirá 16 millones de euros de su nueva planta de 5 MW en la localidad de Straz, cuya ejecución ha adjudicado a Sanjose Tecnologías. La planta está ubicada en una parcela de 12 hectáreas en las que habrá instaladas más de 20.000 placas solares.

Infinity PV es una empresa dedicada a la promoción, financiación, construcción y mantenimiento de instalaciones solares fotovoltaicas y en menor medida eólicas con presencia en Alemania, Bulgaria, Bélgica, Canadá, China, EEUU, España, Francia, Grecia, Italia, República Checa.

CABO VERDE

En este país se está ejecutando en la actualidad Tortuga Beach Resort & SPA para The Resort Group (TRG), promotor que ha vuelto a confiar en Grupo Sanjose para ejecutar las obras de un nuevo complejo turístico en Isla de la Sal, Dunas Beach Resort, por 78,5 millones de euros.

El proyecto contempla una superficie construida de 114.500m² distribuida en un área urbanizada de 178.000m², donde se podrán encontrar 54 villas, 1.035 viviendas de diversa tipología, un hotel con 90 habitaciones y otro con 36, diversos edificios de apoyo, restaurantes, tiendas, bares, gimnasio, SPA y varias piscinas distribuidas por todo el recinto que suman superficie total de 4.000m².

PERÚ

Inversiones Granadero ha adjudicado a Sanjose Perú la ejecución del Edificio de Oficinas Tempo en San Isidro - Lima por 2,56 millones de euros. La superficie

construida será de 7.500m² entre los que se encontrarán ocho pisos en altura de oficinas y 4 bajo rasante para aparcamientos.

Sanjose Internacional cada vez representa un porcentaje mayor en la facturación del Grupo. Las recientes obras adjudicadas afianzan el carácter global de la compañía que continúa trabajando en diversos proyectos en fase de estudio o licitación en Europa, Latinoamérica, África y Asia.